





PROC: BARCELONA

DIA : 13/10/00

## La diabetes abre portal en Internet

La Fundación para la Diabetes y la Fundación Telefónica han presentado un nuevo portal de diabetes en Internet (www.fundaciondiabetes.org) dirigido a personas, asociaciones e instituciones que conviven o trabajan con la diabetes y a quienes precisen cualquier tipo de información sobre la enfermedad.

La página es un punto de encuentro para el que se han diseñado foros de debate, tablón de anuncios, encuestas y cifras, opiniones, consultas, noticias... y es plenamente accesible para todas las personas que tengan alguna discapacidad.

La Fundación para la Diabetes es una entidad privada, independiente, sin ánimo de lucro y de interés general para contribuir a la prevención y tratamiento de la diabetes y sus complicaciones y a la mejora de la calidad de vida de las personas con diabetes.